



日本共産党  
前市会議員

# とがし豊

発行・日本共産党京都左京地区委員会 事務所 ☎761-6341 自宅 ☎771-7847 ホームページ・ブログ⇒「とがし豊」で検索

## 下鴨神社・二条城など世界遺産破壊ストップ 国際緊急署名がスタート！ご協力を。

🐦 短信：おさがりにする想定で長女のものには「とがし」と書く我が家。「あ、これ、とがしって書いてあるし、おねえちゃんの服やわ」というと突然、長男が泣き出しました。「とがしは、はーちゃんのやもん」。近頃、いろんなもの所有権争いが激しいので敏感な長男くんでした。



会場には90人の方が参加

**二条城、下鴨神社など世界遺産破壊ストップ**  
さる三日、下鴨神社や二条城など世界遺産を開発による破壊から守る国際緊急署名スタート集会が開催さ、九〇人超が参加しました(ハートピア京都)。下鴨神社マンション・大型倉庫建設に反対



京建労左京支部・拡大まつりに参加

する住民や、二条城東側緑地の大型観光バス駐車場に反対する住民から決意表明に、司会進行しながら私も署名成功へ決意を固くしました。  
**銀閣寺・仁和寺周辺住民からも連帯のメッセージ**  
続いて、二〇年前に初めて「世界遺産バッファゾーン」という観点から開発阻止で運動された銀閣寺・半鐘山周辺の住民グループの一人が発言。八年九月にわたる住民運動の末、最後は裁判闘争を経て勝利的和解を勝ち取られました。哲学の道ニチレイ跡地開発阻止で頑張った住民からも激励のメッセージがあり、仁和寺前へのコンビニ・ガソリンスタンド



戦争法は廃止に！左京みんなのデモ

**【9月市会報告】**  
九月二一日〜一〇月二六日にかけて昨年度決算を集中的に審議する市議会が開催されます。美術館命名権売却の撤回を求める請願や、下鴨児童館の設置をもとめる請願なども審議される見込みです。

建設を中止に追い込んだ地元町内会長さんらも激励に駆けつけてくださいました。短期的な利益のために京都の世界遺産を開発で台無しにしてしまう動きをとめようという危機感が参加者の熱気から感じ取れる集会でした。



### 連載・頑張る消防団

先月号で紹介した大文字送り火消防警備の記事への反響が大きかったです。あの雨の中よくがんばったねえと声をかけていただきました。この場をかりて、改めて、そうした市民の激励が保存会や消防団はじめ関係者・関係機関へあったということをお知らせいたします。消防団と住民、消防団と行政をつなぐパイプとしても、引き続き頑張ります。

**北泉橋・道路拡幅予定地の土地収用が安倍政権の「成長戦略」?**  
京都市は、松ヶ崎の北泉橋・道路拡幅予定地で住民から「土地収用」を強行しようとしています。必要性も緊急性もない税金の無駄遣いである上、住民の質問にまともに回答もしない京都市が「土地収用」などという強権的な手法で土地を奪うなど許せません。七月付けでこの事業のための追加予算十二億円を政府に要望していたことも発覚。当初八億円程度との説明からは異常な膨張です。しかも、これが安倍政権・成長戦略の一環というのですから、二重三重に許せません。

